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近日，有网友爆料：张子萱前夫向
高晓松前妻求婚成功。张子萱前夫杨
一柳、高晓松前妻夕又米，在各自与前
任离婚后，感情生活都一直比较低
调。然而，据圈内知情人爆料，“他们
俩已经在北京霄云路某高级别墅同居
一年了！”

无独有偶，网友数日前更向星探

发来配图爆料称：“杨一柳最近已经在
KTV捧着99朵玫瑰向夕又米求婚成
功了！”有媒体就此事致电了高晓松前
妻的经纪人，对方回应称：“我不知
道。她的私事我一般不过问。”

网友们看到这两人在一起了，也
纷纷吐槽：“这样真的好么？”“贵圈太
乱。”“男离女离，都是单身，有何不
可。”

张子萱前夫2006年因长篇小说
《寻找完美世界》得到众多读者的认
识。2005年，张子萱与杨一柳相识，两
人彼此的第一印象都很好。杨一柳称
最喜欢张子萱的地方就是她不虚荣，
两个人同岁一起走到了第七年，早已
像亲人一般。2015年1月22日晚，演
员陈赫微博发声和前妻许婧已于2014
年9月11日离婚后，稍后，张子萱也通
过微博承认和陈赫在一起了，称“我与
杨一柳先生早前已开始协商分手事
宜”。

高晓松前妻夕又米，本名徐粲
金。1988年3月23日出生于商丘市。
内地知名时尚博主，潮人，服装设计
师。2014年6月28日 ，徐粲金在自
己的微博发布声明，称去年6月已与高
晓松签署离婚协议。两人2007年2月
结婚，育有一女，离婚后将共同抚养女
儿。 （据广州日报）

张子萱前夫
向高晓松前妻求婚成功
网友吐槽：贵圈好乱！

早前，一向以犀利毒舌著称的金星
在节目中痛批过一位“数字小姐”。据
她形容，“数字小姐”演戏时不背台词只
念数字，全靠后期配音，不专业不敬
业。最近，演员刘涛在接受某采访时再
爆料，确有一位80后女演员念台词只
用“1234567……”代替，刘涛无奈表示
“太恐怖了”。

继之前金星手撕某位“数字小姐”
不敬业，演戏时不背台词只偷懒念数字

后，演员刘涛又于近日爆料，自己确实
也在片场遇到过一位“数字小姐”。刘
涛在某采访中称，“拍一个古装剧，有一
位80后女孩演我妈妈。对戏过程中，
她真的在旁边只念‘1234567’，我内心
真是有一点觉得……太恐怖了！”爆料
一出，也引网友纷纷猜测这位女演员到
底是谁？而资深演员陈宝国听闻此事
后，更惊讶于该演员的不专业行径，直
言：“呵呵，不要脸。” （据京华时报）

毒舌金星曾在节目中痛批

刘涛再曝“数字小姐”不记台词

炫酷光影 热辣舞蹈
拉开音乐狂欢之夜

对于达州百姓来说，亲临音乐节的
机会并不多，因此人们才会如此期待。
本次音乐节，吸引了达州数千人参与，
音乐节开始的前几个小时，现场已经聚
集了大量前来观看演出的人们。在炫
酷的灯光秀之后，音乐节开始正式进入
倒计时。而在一曲动感热辣的舞蹈之
后，“2016达州中迪�红星商业广场恐
龙音乐节”正式拉开序幕。

战队PK
璀璨星光闪耀西外

本次音乐节汇集了多个乐队及实
力唱将。他们用最富有感染力、最充满
激情、最能引领流行乐潮的演出让乐迷
们零距离感受音乐的魅力。表演嘉宾
分成两队，由两位主持人分别带领。并
通过各自的表演进行PK，现场的观众
在微信上选择支持哪个战队，即为打
分。当轮胜出的战队，还会从支持观众
中抽取现金红包。三轮精彩的比拼，也
将现场观众的热情调动了起来。动感
十足的热辣劲舞，以及足球宝贝秀，更
是点燃了夏日的激情，让现场的气氛达
到了新高度。而国内知名歌手“杨坤”
的模仿秀，更是将音乐节的气氛推向了
高潮。 （本报记者）

2016达州中迪
红星商业广场“恐龙音乐节”落幕

事情的转机出现在2015年，
袁姗姗在微博中晒照，一只手暗
示性指着马甲线，脸上配着不带
任何攻击性的微笑。就这样，网
友们好像一夜之间原谅了那个
“黑姑娘”，曾经的“香肠嘴”变成
了励志女神。

黑粉最多的女演员
——那些难过的事，总

有一天你会笑着说出来

在被黑这条路上，袁姗姗不
是一个人。“脚臭”的杨幂、喝水也
会被黑的赵丽颖、红极一时的“小
笼包”陈妍希都曾被网友黑得体
无完肤。

聊到那段空前的网络暴力，
袁姗姗轻描淡写地说，“早就不介
意了。”在新电影《所以……和黑
粉结婚了》中，她饰演朴灿烈的黑
粉，写着“滚出娱乐圈”的标语就
赫然挂在袁姗姗胸前，这也正是
与黑粉交手多年袁姗姗为新作品
贡献出的真实事例。“我觉得这是
老天给我的一个洗礼，因为以前
真的太懒散了，也没什么上进心，
不知道要努力，走入社会了也没
那么适应。发生了这个经历，别
人就告诉我其实你身上有很多不
足，但是还好，庆幸的是我自己战
胜了它。因为我战胜了它，所以
它变成了我的财富，我现在也遇
到了更好的自己。”

演技好不好黑粉说了算
——那些经历长在身

上，终究会成为日后的无欲
则刚

如今，袁姗姗每条的微博点
赞数都能轻松破5万。问袁姗
姗，你觉得自己目前粉丝多一些
还是黑粉多一些？她自信回应，
“粉丝多一些”。成功洗白这件
事，袁姗姗已经做到了。但是，洗

白了，然后呢？类似“让我滚出娱
乐圈？我偏不”、“滚出娱乐圈？
我不服气”的采访标题已经难以
再次勾起读者的兴趣，身上的马
甲线也不再是她一人的独有标
签。在娱乐圈中，无人问津才是
比大面积被黑更可怕的。

洗白之后，袁姗姗该靠什么
拉回被黑时期同等的关注？“如
果这样想的话，就想太多了，还
是做好自己最重要。”她这样淡
然回应。卸掉“被黑”的枷锁，
袁姗姗显然与于正想象中的“话
题女王”不太沾边。她最喜欢的
女演员是周迅，她们一个属于祖
师爷赏饭吃的天才型演员，一个
则需要按照娱乐圈标准打磨后获
得认可。再提到自己曾不敢看的
《宫锁连城》时期的表演，袁姗
姗认为，“并不能说自己曾经的
演技有多烂，只是后来的自己进
步了。”

你从什么时候开始发现自己
的粉丝比黑粉多了？有记者问。

“应该是马甲线的时候，大家
在那之前对我的认识就是被骂，
有滚出娱乐圈，还有仅限于角色
的一些认识。我觉得他们是不太
了解我的，都是网络上传说的那
样。当大家看到了马甲线，我觉
得他们认识到了，觉得袁姗姗原
来是这样的，他们看到了我不一
样的一面。而且因为有了马甲线
健身这件事情，也带动了身边的
很多人和网友们健身，这也是我
比较欣慰的点。”袁姗姗对此事有
清醒的认识，“其实不一定说马甲
线就怎么样，我觉得传达的是一
种精神，就是做什么事情都要坚
持，坚持就会有结果，也希望那些
刚刚走入社会的年轻朋友们，也
能有这样的一个精神。我们一路
走来，不可能是一帆风顺的，都会
遇到一些挫折，但是只要你坚持
下去，就会有好的结果。”

（据搜狐娱乐）

被黑得最惨
成为“滚出娱乐圈”第一人

由中迪�红星商
业广场主办的“2016
达州恐龙音乐节暨
西城中央公园开放
仪式”，6月25日在
达城西外莲花湖片
区落下帷幕。本次
音乐节旨在为达州
百姓奉上一场视听
盛宴。

袁姗姗

于正曾预言，袁姗姗会是下一个范冰冰。在很长
一段时间里，袁姗姗的话题度确实可以与当年的范冰
冰媲美。“长得丑”、“没演技”，甚至成为冠名“滚出娱
乐圈”第一人，一连串苦情傻白甜角色为她赚不来任
何同情分。


